



rechts Hans Bernd Mayer bei dem
100jährigen Gründungsfest der FFW
Steinach im Juni 1970
links Gutsverwalter Ewald Grundler

Hans Bernd Mayer

1963 – 1980 Gutsbesitzer in
Steinach

Der aus Solingen-Wald stammende Blumen- und Gemüsesamen-Großhändler Hans Bernd Mayer erwarb im Mai 1963 Schloss und Gutshof mit der Saatzucht.

Im Frühjahr 1980 kaufte das komplette Schlossgut die die **Flurbereinigungs-Teilnehmergemeinschaft Steinach-Agendorf**.

Nach Abzweigung des Flächenbedarfs der öffentlichen Hand von etwa 40 Hektar – insbesondere für den Bau der Bundesautobahn und der neuen Bundesstraße B20 - wurde das Schlossgut an den **Bauunternehmer Helmut Lindbüchl** veräußert.